

**NAMA-NAMA GERAK TARI PIRING SANIANGBAKA  
(TINJAUAN SEMANTIK)**

**SKRIPSI**

Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora  
Pada Jurusan Sastra Minangkabau



diajukan oleh

**Febria Mayang Rahayu**

**1810742012**

**Dosen Pembimbing:**

**Dr. Lindawati, M.Hum.**

**Dr. Diah Noverita, M.Hum.**

**Jurusan Sastra Minangkabau  
Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas  
Padang  
Juli 2022**

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan mengenai “Nama-Nama Gerak Tari Piring *Saniangbaka* (Tinjauan Semantik)”. Adapun tujuan pada penelitian ini yaitu: (1) mendeskripsikan bentuk-bentuk satuan lingual nama gerak tari piring *Saniangbaka* (2) mendokumentasikan dan mendeskripsikan makna nama gerak piring *Saniangbaka*.

Pada saat pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, perekaman, mencatat dan menggunakan dokumentasi, peneliti terlibat aktif dalam melakukan penelitian serta ikut melakukan praktek gerak tari piring *Saniangbaka*. Hasil penelitian mengungkapkan bahwa Nama-Nama Gerak Tari Piring *Saniangbaka* merupakan salah satu kesenian tradisi yang terdapat di nagari *Saniangbaka*. Tari piring *Saniangbaka* ini menggambarkan bagaimana perjalanan seorang petani dalam menggarap sawah miliknya. Tari piring ini dimainkan oleh 2 orang penari bahkan bisa melebihi dari 7 orang penari, dengan memakai properti piring yang diujung jari telunjuknya dipasangkan cincin yang terbuat dari buah *dama*.

Hasil dari penelitian ini menemukan data sebanyak 30 buah data, dari data yang sudah dianalisis ditemukan beberapa bentuk sebagai berikut: 1) satuan lingual berbentuk kata ditemukan beberapa jenis; kata kerja (*verba*) bentuk verba {ba-} sebanyak 5 data dan verba {mam-} sebanyak 3 data, kata benda sebanyak 1 data, dan kata majemuk sebanyak 9 data. 2) satuan lingual berbentuk frase ditemukan 12 data. Temuan peneliti untuk jenis-jenis makna dapat di analisis yaitu: (1) makna gramatikal sebanyak 15 data, berprefiks {ba-} sebanyak 6 data dan berprefiks {mam-} sebanyak 9 data, (2) makna leksikal sebanyak 30 data, (3) makna informan sebanyak 30 data, (4) makna metafora sebanyak 9 data, (5) makna proposisi sebanyak 1 data.

